

Syndicat d'Initiative de la Vallée de la Course

Siège : 1 place de la Mairie 62170 Beussent

<https://valleedelacourse.com>

La Vallée de la Course ! L'énoncé de ces mots procure immédiatement et inévitablement un sentiment de bonheur. Et quand, au travers de conversations, on évoque cette vallée de bocage les corps s'animent, les yeux s'écarquillent : « **La magie opère** ».



La Course, rivière paresseuse, s'écoule paisiblement au travers d'innombrables courbes (d'où son nom) et babillarde tout au long de son cheminement, dans une contrée bucolique, vallonnée, boisée, aux bâtisses joliment fleuries, aux moulins dévoilant des roues dégoulinantes qui inlassablement égrenent le temps, aux châteaux et manoirs majestueux.



Vivre ou flâner dans la Vallée, c'est faire un retour aux sources et c'est s'imprégner de la sérénité de lieux uniquement perturbés par le hululement de la chouette plaintive.

Le Syndicat d'Initiative de la Vallée de la Course a été créé dans les années 1950 afin de perpétuer et faire vivre cet écrin de la nature, aux tables généreusement goûteuses et aux panoramas féériques, avec le dessein de « Préservez l'AUTHENTIQUE »

Restructuré en 2022, sous l'impulsion des élus des 17 villages regroupés en son sein (Alette, Bernieulles, Beussent, Bezinghem, Bimont, Clenleu, Courset, Doudeauville, Enquin sur Baillons, Estrée, Estréelles, Hucqueliers, Inxent, Montcavrel, Parenty, Preures, Recques sur Course), le S.I. s'articule autour de son bureau administratif :

Président : Dominique BIGAND, Maire d'Inxent

Vice-Présidents : Pierre-André LELEU, Maire d'Enquin sur Baillons et Patrick DEBETTE (Doudeauville)

Trésoriers : Samuel GUERVILLE, Maire de Beussent et Marie Christine LECLERC (Estrée)

Secrétaire : Jean-Paul De Longueval, Maire de Montcavrel.



Afin d'assurer le fonctionnement financier, chaque commune membre attribue annuellement une somme de 0,50 € par habitant de sa population.

Et concernant la logistique et la publication de ses manifestations, le Syndicat d'Initiative (l'un des derniers agréés en France) reçoit l'amicale participation des Offices de Tourisme du Haut Pays d'Opale (Fruges-Hucqueliers), de Desvres-Samer et du Montreuillois en Côte d'Opale.



Amoureux de la Vallée n'hésitez pas à rejoindre l'équipe du Syndicat d'Initiative. Le meilleur accueil vous sera réservé.

Le Président
Dominique BIGAND